

# よどよんだより

ホームページ

<http://www.shinjuku.ed.jp/es-yodobashi4/>

淀四歳時記

6月：雨の中の紫陽花



令和3年 6月 1日

淀橋第四小学校 校長 久保田 恵美

《6月の生活目標》

健康で安全なくらしをしよう

「自らのよさを実感し、  
自らの可能性を拡げる子どもたち」  
副校長 中里 満晴

## 6月に予定されている教育活動について

5月29日(土)、「開校100周年記念運動会」がありました。『100周年の運動会 光る汗 それがみんなの金メダル』のスローガンの下、子どもたちは全力で競技や演技を行いました。

1、2年生は小学校で初めての運動会でした。うれしそうに玉入れをする1年生。自分なりの動きを工夫して頑張った2年生。大玉をリレーしながら競い合った3年生。フラフープを使い、巧みな動きのダンスに挑戦した4年生。紅白互いに譲らず、必死に棒を引きあった5年生。地域の方からお借りした法被を身にまとい、ソーラン節をかっこよく踊った6年生。

すばらしい運動会となったのは、自分たちの種目に加え、係の仕事にも責任をもって一生懸命取り組んできた5、6年生の存在があったからです。頼もしい5、6年生の姿を見て淀四小100年の歴史と伝統を感じました。

保護者の皆様には練習開始から、お子様の体調管理とともに、ご家庭での励ましの声掛けをしていただき、ありがとうございました。また、PTAの皆様には、運動会前日のテントはり等でお手伝いをしていただき、ありがとうございました。

さて、6月は「ふれあい月間」です。「ふれあい月間」には、子どもたち同士の間関係や教員の指導の在り方を見直す機会として、アンケート調査等を行っています。また、学校全体でいじめや不登校等の未然防止の取組を行うとともに、子どもたちの悩みや不安を早期に発見し、早期に解決していく取組も行います。

「互いにあいさつを交わすこと」「友達を誘って、元気よく外で遊んだり学習に取り組んだりすること」ができています。子どもが多い淀四小の子どもたち。さらに、「互いのよさを認め合い、高め合うこと」や「自分がされて(言われて)嫌と思うことは相手にしない(言わない)こと」等を全員が実行できるように声掛けをしていきます。

保護者の皆様には、お子様について心配なことがありましたら、ぜひ学校にご相談ください。また、地域の皆様には、子どもたちのことで何かお気づきのことがありましたら、学校にお知らせください。(子どもたちのよい行いを聞かせていただけると嬉しいです。)

子どもたちがよりよく成長し、可能性を上げていく上で、家庭・地域・学校の三者の連携・協働は欠かせません。6月もどうぞよろしく願いいたします。

緊急事態宣言の延長やまん延防止重点措置、新宿区の新型コロナウイルス感染症警戒期間の延長及び解除等を踏まえた新宿区教育委員会の指針により、6月以降の行事の変更が考えられます。水泳指導、学校公開、引き取り訓練、一斉下校の4点につきまして本校では次のような対応を取らせていただきます。

### 水泳指導

- ・感染拡大防止の観点から、6月中は水泳指導を実施しません。
- ・7月の水泳指導については、今後の区の方針を受けて決定します。

### 6月の学校公開

- ・6月の学校公開は延期とし、7月実施で日程を調整します。
- ・学校公開は延期となりますが19日(土)は予定通り5時間授業を行います。(給食あり)

### 引き取り訓練

- ・9月3日(金)に延期します。

### 一斉下校

- ・予定通り6月29日(火)に実施します。
- 今後の感染状況により決定・変更したことについては、一斉メールや学校ホームページで配信します。

## 体力テストについて

体育主任

5月の開校100周年記念運動会では、全力を出し切った子どもたちの姿に感動しました。ゴールデンウィークが明けてからの3週間、忙しい日々を過ごしましたが、それと同時に子どもたちが成長していく様子に、笑顔がこぼれました。

6月7日(月)に体力テストを行います。全員が自らの体力の実態を把握し、今後の体力・運動能力の向上を目指していきます。



高学年リレーの練習風景です。

## キラキラ輝く1年生！

1年担任

入学してやっと2ヶ月が経ちました。子どもたちは毎日、目をキラキラさせて、「朝顔の芽が出た！」「字が上手に書けるようになった！」と嬉しそうに話してくれます。

4月当初の緊張した面持ちは、もうありません。新しい環境、新しい出会いの中で、毎日確実に成長してきました。その成長が一番感じられるのが、朝の用意や給食の準備です。始めは「先生、これはどうするの？」と尋ねていましたが、今では自分がすべきことに自分で気付いて、てきぱき行動しています。

教室移動も静かにできるようになってきました。チャイムを聞いて席に着いたり、大きな声で挨拶したりする姿も素晴らしいです。たくさんの先生に褒められことやみんなで一緒に一つのことを達成する嬉しさがこの成長につながっているようです。

「できた！」という喜びを高めていくことができるよう、これからも見守っていきます。

### 給食について

栄養士

昨年度よりコロナ対策のために、配膳時の食器の持ち方、喫食時の前向き給食と黙食の徹底を行い、給食時間を過ごしています。会話を楽しみながら給食を食べるといふ本来の姿ではありませんが、少しでも給食の時間が楽しい時間になるよう、旬や行事を意識して給食を提供しています。日本の行事食や郷土料理は、未来へ引き継ぎたい味の一つです。提供時は、料理の由来や文化を伝え、知識を深めていきます。栄養面はもちろんのこと、心も満たすことができる時間にしていきます。

また、徹底した衛生管理を行い、安全で美味しい給食提供に努めていきます。

#### 引き続き「新型コロナウイルスの感染予防をお願いします」

○毎日検温と健康観察を行い、結果を健康観察カードに記入して提出してください。

○発熱や咳、体のだるさ、鼻苦しさ等風邪の症状がある場合には登校を自粛してください。

○児童の感染の約70%が家庭内感染とされています。同居のご家族に風邪症状がみられる場合も同様に登校の自粛をお願いします。

○ご家族の方も健康観察をお願いします。ご家族の方やお子さんがPCR検査を受診する場合や、濃厚接触者の疑いがある場合には、学校にご連絡ください。

○新型コロナウイルス感染症の影響等により、お子様のことで不安等ありましたら、担任又は管理職にご連絡ください。



## 6月の行事予定

日	曜	朝	行事予定	その他
1	火	朝	ふれあい・読書月間始 教育実習 ~ 6/14	
2	水	学		
3	木	児	開校記念日集会 眼科(全) 内藤とうがらし授業(4年)	学校運営協議会
4	金	読	巡回相談	
5	土			
6	日		開校記念日	
7	月	朝	委員会 体力テスト	
8	火	安	歯磨き指導(3年) 安全指導点検日	
9	水	学	体力テスト予備	淀四スタディ
10	木	音	プール健診 理科実験名人(6年)	
11	金	読		都心理士巡回相談
12	土			
13	日			
14	月	朝	あいさつ運動(~19日6) 教育実習終 民生委員挨拶(全校朝会)	
15	火	読	交通安全教室(1・2年)	
16	水	学	自転車教室(3年)	淀四スタディ
17	木	児	セーフティー教室(1~6)	
18	金	読	クラブ	
19	土	学	学校説明会(3校時)	
20	日			
21	月		振替休業日	
22	火	放	情報モラル教育(5年)	
23	水	学	まなびの教室授業参観	
24	木	縦	淀四キッズ	
25	金	読		
26	土			
27	日			
28	月	朝	委員会	
29	火	読	避難訓練(一斉下校)	
30	水	学	午前授業 研究授業(4年1組) ふれあい・読書月間終	淀四スタディ

朝遊びとスポカル広場は、6月は中止となります。